

G2 / Arbesbach



Gasthof-Penison Seidl

Familie Seidl
A-3925 Arbesbach,
Pretrobruck 17
T 02813/410
F 02813/410-23
gasthof.seidl@wavenet.at
www.tiscover.com/seidl

☉ Familienbetrieb im Herzen des mystischen Waldviertels in 800 m Höhe, Wander- und Bikergegend, Minigolf, Reit- und Fischereimöglichkeit, Steinwanderwege. Sauna und Dampfbad im Haus (im Zimmerpreis nicht inkludiert, € 7 pro Person).

☞ Family-run inn in the heart of the mystic Waldviertel district, at an altitude of 800 m, ideal for hiking and cycling, minigolf, horse-back riding and fishing, stonehiking trails. In-house sauna and steam bath. (not included in the room rate, € 7 per person).

☰ 34	☀		❄	
	☺	✕ 1/2	☺	✕ 1/2
☰	-	-	-	-
☰	-	-	-	-
☰ WC	23	29,5	23	29,5
KI	40-85%			
EZZ	€ 4,50 im Doppelzimmer			
	App. pro Tag für 2 Personen € 48 jede weitere Person € 4,50			
☰ ☺ ✕ NR ☰ P P ☰ ☰				
☰ OL				
	APP 2	40	I-XII	

K3 / Bad Deutsch-Altenburg



Kurzentrum Ludwigstorff

Familie Rhomberg
A-2405 Bad Deutsch-Altenburg,
Badgasse 21-24
T 02165/62617-0
F 02165/63948
reception@therme-carnuntum.at
www.therme-carnuntum.at

☉ Kur & Wellness. Gesundheit, Fitness und Entspannung – wie bei den alten Römern. 50 km von Wien. Direkt an der Donau, im Nationalpark Donau-Auen, im Archäologischen Park Carnuntum.

☞ Health, fitness and relaxation following the footsteps of the ancient Romans, 50 km from Vienna. Directly located on the river Danube, in the Donau-Auen National Park, in the Carnuntum Archaeology Park.

☰ 202	☀		❄	
	☺	✕ 1/2	☺	✕ 1/2
☰	-	-	-	-
☰	-	-	-	-
☰ WC	36-47	46-57	36-47	46-57
KI	bis 100%			
☰ ☺ ✕ NR ☰ P P ☰ ☰				
☰ OL				
	APP 10	40	I-XII	

J3 / Bad Vöslau



Hotel Vöslauerhof

GARNI

Familie Ronald Durstberger
A-2540 Bad Vöslau,
Bahnstrasse 19
T 02252/76760 od. 76435
F 02252/76435-3
voeslauerhof@aon.at
www.badvoeslau.at/db/voeslauerhof

☉ Komfortable Gästezimmer und Appartements mit Selbstwähltelefon, SAT-TV und teilweise Balkon. Frühstücksbuffet, Nichtraucherzone. Kostenloser Fahrradverleih. Gratisbenutzung Internetterminal. 7 Min. Fussweg zur Schnellbahn oder Bus nach Wien.

☞ Comfortable rooms and apartments with self-dial phones, satellite TV, some with a balcony. Buffet breakfast, non-smoking area. Rental bikes free of charge. Free Internet. 7-minute walk to catch the metropolitan railway or a bus to Vienna.

☰ 44	☀		❄	
	☺	✕ 1/2	☺	✕ 1/2
☰	-	-	-	-
☰	-	-	-	-
☰ WC	26-31	-	26-31	-
KI	3-6 Jahre 60%, 6-12 Jahre 30%, 12-14 Jahre 10%			
EZZ	€ 8			
	3. Person im DZ (double room): -30% Pauschalangebote Kurangebote (ausser Haus, Entfernung 250 m) Appartementpreise auf Anfrage			
☰ NR ☰ ✕ ☰ P P ☰ ☰				
☰ @				
	APP 2		II-XII	

J3 / Baden



Pension INGE

GARNI

Inge Sternath
A-2500 Baden bei Wien,
Weilburgstrasse 24-26
T 02252/43171

☉ Unsere Frühstückspension liegt in ruhiger Lage. Das Haus und die Gästezimmer sind gemütlich eingerichtet mit Balkon und Kabel-TV. Wir verwöhnen Sie mit einem abwechslungsreichen und ausgiebigen Frühstück. 5 Minuten Fussweg zur Bus-Station nach Wien.

☞ Quietly located B&B. The guesthouse and the rooms are comfortably furnished with balcony and Cable-TV. We treat you to a varied and extensive breakfast. 5-minute-walk to catch the bus to Vienna.

☰ 24	☀		❄	
	☺	✕ 1/2	☺	✕ 1/2
☰	-	-	-	-
☰	-	-	-	-
☰ WC	28-30	-	-	-
KI	10%			
EZZ	€ 8			
	3. Person im DZ (double room): -10%			
NR ☰ ✕ ☰ P P ☰ ☰				
	APP 1		IV-X	



Hotel Rosner

Friedrich Rosner
A-3003 Gablitz,
Linzer Strasse 95
T 02231/63330
F 02231/63330-6
hotel-rosner@gmx.net
www.hotel-rosner.at

D Ruhige, gemütliche Familienpension, 5 km von Wien. Gut erreichbar mit Bahn, Bus oder Auto. Busverbindung zur U4 nach Wien-Zentrum, Bushaltestelle 1 Min. vom Hotel entfernt.

GB Tranquil and cosy family-run guesthouse, 5 km from Vienna. Easy to reach by train, bus or car. Bus service to the U4 underground to the city centre. Bus stop 1 minute from the hotel.

56				
		X 1/2		X 1/2
	-	-	-	-
	-	-	-	-
	34	38	38	-
EZZ € 10,90 3. Person im DZ (double room): -20%				
III-X, XII				

J3 / Gablitz



Gasthof Paus

Ursula Kammerhofer
A-2434 Götzendorf an der Leitha,
Hauptplatz 14
T 02169/2265
F 02169/2265
paus@goetzendorf.at
www.paus.at

D Familienbetrieb mit persönlicher und herzlicher Betreuung! Mit Auto oder Bahn 30 Minuten nach Wien oder zum Neusiedlersee. Gute Wander- und Radfahrmöglichkeit.

GB Family-run guesthouse with personalised and attentive service. By train or car approx. 30 minutes to Vienna or lake Neusiedl. Good possibilities for cycling and hiking.

18				
		X 1/2		X 1/2
	-	-	-	-
	-	-	-	-
	23-27	-	23-27	-
EZZ € 10,90 3. Person im DZ (double room): -20%				
I-II, IV-XII				

J3 / Götzendorf



Pension Waldwirt

Irmgard Geishofer-Tiefenbacher
A-2770 Gutenstein,
Steinapiesting 13
T 02634/7245
F 02634/7245-44
waldwirt@inprot.at

D Gemütlicher Familienbetrieb mit kleiner Landwirtschaft. Guter Ausgangspunkt für Wanderungen, Bergtouren, einen Wienbesuch oder kulturelle Besichtigungen. Wir verwöhnen Sie mit erlesenen Speisen und Produkten von heimischen Bauern.

GB Cosy family-run guesthouse with a small farming estate. A good base for hiking and mountain tours, trips to Vienna or cultural visits. We treat our visitors to exquisite cuisine and locally farmed produce.

25				
		X 1/2		X 1/2
	-	-	-	-
	-	-	-	-
	21-22	28-29	21-22	28-29
KI 7-15 Jahre 50%				
EZZ € 3				
3. Person im DZ (double room): -10% Appartement für 2-3 Personen/Dag/Day € 40				
APP 1				
XI-VIII				

H3 / Gutenstein



Gasthof Weisses Rüssel

Familie Niggel
A-3580 Horn,
Hauptplatz 16
T 02982/2398
F 02982/2398-51
niggel@aon.at
www.niggel.at

D Ruhige Lage im Zentrum von Horn direkt am Hauptplatz gelegen. Unser Gasthof bietet ihnen bodenständige Küche und ein reichhaltiges Speisenangebot zu vernünftigen Preisen. Viele Ausflugsmöglichkeiten!

GB Quiet location in the centre of Horn, right on the main square. Our inn serves a wide choice of regional dishes offering good value for money. Plenty of different excursions!

54				
		X 1/2		X 1/2
	-	-	-	-
	-	-	-	-
	28	38	-	-
EZZ € 9				
3. Person im DZ (double room): € 15				
I-XII				

H2 / Horn

H3 / Kleinzell



Pachlerhof

Ferdinand Pachler
A-3171 Kleinzell bei Hainfeld,
T 02766/248
F 02766/336
gasthaus@pachlerhof.at
www.pachlerhof.at

30	☀		❄	
	☺	✕ 1/2	☺	✕ 1/2
♿				
♿				
♿ WC	22-26	25-28	22-26	25-28
I-X, XII				

H2 / Krems



Donauhotel KREMS

Michael Lötsch
A-3500 Krems an der Donau,
Edmund-Hofbauer-Strasse 19
T 02732/87565-0
F 02732/87565-52
donauhotel-krems@aon.at
www.tiscover.com/donauhotel-krems

☺ Unser Hotel befindet sich in ruhiger Lage am Stadtpark und ist nur 5 Gehminuten vom historischen Stadtzentrum entfernt. Radfahrer willkommen! Organisation von Heurigenbesuchen und Weinverkostungen.

🇬🇧 Our hotel is quietly situated near the Stadtpark, a mere five-minute walk from the historic old town. Cyclists are welcome! We organise folklore evenings in a wine tavern and wine tastings.

138	☀		❄	
	☺	✕ 1/2	☺	✕ 1/2
♿	-	-	-	-
♿	-	-	-	-
♿ WC	39-42	51-54	35-40	47-82
KI	10-100%			
EZZ	€ 12			
	3. Person im DZ (double room): -10%			
I-XII				

H3 / Langau



Gasthof Pöllinger

Walter Pöllinger
A-3294 Langau bei Gaming,
Ötscherstrasse 44
T 07480/5202
F 07480/52024
poellinger@aon.at
www.gh-poellinger.at
www.tiscover.at/schuetzenwirt

☺ Familienbetrieb in unberührter, waldreicher Umgebung zwischen Ötscher und Dürrenstein. Herrliche Wanderungen und Ausflüge. Im Winter: Abfahrten vom Grossen und Kleinen Ötscher, 20 km Loipen.

🇬🇧 Family-run guesthouse in unspoilt, natural scenery, surrounded by forests between the Ötscher and Dürrenstein. Lovely walks and excursions. In winter: skiing from the Grosse and Kleine Ötscher, 20 km of crosscountry trails.

55	☀		❄	
	☺	✕ 1/2	☺	✕ 1/2
♿	-	-	-	-
♿	-	-	-	-
♿ WC	23-24	33-34	26-28	36-38
KI	25-100%			
EZZ	€ 3			
60 I-XII				

H2 / Mühldorf



Gasthof Weisses Rössl

Walter Siebenhandl
A-3622 Mühldorf in der Wachau,
Markt 17
T 02713/8257
F 02713/8177
gh.siebenhandl@aon.at

☺ Der Talkessel von Mühldorf bietet alle Möglichkeiten für Ausflüge zu den historischen und kulturellen Zielen von der Wachau bis Wien. Anspruchsvolle Mountainbikestrecken, Tennisplätze, Erlebnisbad, Wanderwege ...

🇬🇧 The Mühldorf valley basin offers plenty of opportunities for excursions to historic and cultural sites from the Wachau to Vienna. Sophisticated mountain bike trails, tennis courts, adventure pool, hiking trails ...

33	☀		❄	
	☺	✕ 1/2	☺	✕ 1/2
♿	-	-	-	-
♿	-	-	-	-
♿ WC	23-26	32-35	23-26	32-35
KI	bis 30%			
EZZ	€ 3			
	Preis pro Tag für die ersten 2 Personen: € 40 Je weitere Person € 15, Endreinigung € 24 Ab der 2. Aufenthaltswoche gewähren wir 20% Nachlass			
APP 4 70 I-XII				



Seminarzentrum Schloss Zeillern

Marktgemeinde Zeillern
A-3311 Zeillern,
Schlossstrasse 1
T 07472/65501
F 07472/65501-13
schlosszeillern@netway.at
www.zeillern.at

- Wohnen und Tagen im Renaissance-Schloss Zeillern inmitten der herrlichen Hügellandschaft des Mostviertels. Autobahnnahe und doch im Grünen – Autobahnabfahrt Amstetten-West 2,5 km.
- Renaissance-period castle Zeillern, set in the lovely rolling hills of the Mostviertel district, catering to holidaymakers and business conventions. Close to the motorway, but in green surroundings - exit Amstetten West 2.5 km.

116	☀		☀	
	☕	✕ 1/2	☕	✕ 1/2
🚰	-	-	-	-
🚶	-	-	-	-
🚿 WC	29,9	42,4	29,9	42,4
KI	35-50%			
EZZ	€ 9			
🚗 🚫 🐕 🐈 🐾 📺 📶 📞 📧 📠 📡 📢 📣 📤 📥 📦 📧 📨 📩 📪 📫 📬 📭 📮 📯 📰 📱 📲 📳 📴 📵 📶 📷 📸 📹 📺 📻 📼 📽 📾 📿 📰 📱 📲 📳 📴 📵 📶 📷 📸 📹 📺 📻 📼 📽 📾 📿				
				👤 100
				I-XII

G3 / Zeillern



Bergwirt Schrammel Ges.m.b.H

Fam. Schrammel
A-3910 Zwettl,
Moidrams 1
T 02822/52803
F 02822/52803-8
info@hotel-bergwirt.at
www.hotel-bergwirt.at

- Nahe der Stadt Zwettl, zwischen dem Kamptal und Zwettltal liegt unser Familienbetrieb. Aktive Erholung für Geist und Seele. Kulinarische Spezialitäten und Schmankerln aus dem Waldviertel.
- Our family-run inn is close to the town of Zwettl, between the Kamptal and the Zwettltal valleys. Active recreation for body and mind. Exquisite cuisine and regional specialities from the Waldviertel region.

47	☀		☀	
	☕	✕ 1/2	☕	✕ 1/2
🚰	-	-	-	-
🚶	-	-	-	-
🚿 WC	33	43	33	43
KI	bis 6 J. frei, 7-12 J. 50%, im Zimmer der Eltern.			
EZZ	€ 4-8			
HP und VP bei Einzelpersonen ab 3 Nächtigungen möglich.				
🚗 🚫 🐕 🐈 🐾 📺 📶 📞 📧 📠 📡 📢 📣 📤 📥 📦 📧 📨 📩 📪 📫 📬 📭 📮 📯 📰 📱 📲 📳 📴 📵 📶 📷 📸 📹 📺 📻 📼 📽 📾 📿				
				👤 80
				I-XII

H2 / Zwettl



Pension Theresienhof

Theresia und Ernst Wagsreiter
A-3910 Zwettl,
Gradnitz 28
T 02822/52613
F 02822/52613
am.brillantengrund@chello.com
www.hotel-am-brillantengrund.at

- Unser Gasthof ist 3 km von der Kuenringer-Stadt Zwettl entfernt. Ruhige Lage, Zimmer zum Teil mit Balkon. Ausgangspunkt vieler Wanderwege.
- Our inn is 3 km from Zwettl, the Kuenring town. Quiet location, some rooms with balcony. Starting point for hiking tours.

15	☀		☀	
	☕	✕ 1/2	☕	✕ 1/2
🚰	-	-	-	-
🚶	-	-	-	-
🚿 WC	22	29	22	29
EZZ	€ 3,63			
🚗 🚫 🐕 🐈 🐾 📺 📶 📞 📧 📠 📡 📢 📣 📤 📥 📦 📧 📨 📩 📪 📫 📬 📭 📮 📯 📰 📱 📲 📳 📴 📵 📶 📷 📸 📹 📺 📻 📼 📽 📾 📿				
				👤
				I-XII



Ruine Aggstein in der Wachau
(Österreich Werbung/Gredler-Ochsenbauer)